

## **GENERAL**

V Queen / Serum

Biolube contribuye al bienestar femenino reforzando las defensas naturales; y apunta al reconocimiento y al cuidado de la zona íntima, que es frecuentemente olvidada.

Todas las formulaciones contienen un complejo exclusivo: "BioticV+" con ensayos que validan su eficacia. Este contiene un fermento de lactobacilos (probióticos) que fortalece la microbiota vulvovaginal, y evita el crecimiento de microorganismos responsables de infecciones urinarias y vaginales, junto con ácido láctico y prebióticos que estabiliza el pH.

Complejo BioticV+: Reduce >99,9% de microorganismos E.coli, C.albicans, G.vaginalis

- Formulaciones biotecnológicas que fortalecen la microbiota vulvovaginal
- Formuladas con pH ácido y adecuado para la zona íntima
- Dermatológicamente probados
- Ginecológicamente probados
- No testeados en animales
- Hipoalergénicos
- No contienen glicerina, parabenos, alcoholes, sulfatos
- Calidad certificada bajo normas de GMP (ISO-22716)

## VISIÓN GENERAL DEL PRODUCTO

V Queen es un serum reafirmante e hidratante íntimo no hormonal diseñado específicamente para hidratar y mejorar el aspecto de la piel e integridad de las mucosas de la zona íntima femenina.

### DIRIGIDO A:

- Todas las mujeres desde el inicio de su ciclo menstrual en adelante que presenten sequedad vulvovaginal, dolor o molestias durante las relaciones sexuales por lubricación natural insuficiente y/o que sientan inomodidad (quemazón e irritación vulvovaginal).
- Aquellas mujeres en la etapa de climaterio, embarazo y lactancia, periodos de estrés y/o que estén bajo tratamiento farmacológico.
- Mujeres que desean cuidar y mantener el buen aspecto de la piel de la zona vulvovaginal tal como se cuidan también del resto del cuerpo, rostro y pelo.
- Todas aquellas mujeres que deseen mejorar la hiperpigmentación de los genitales.
- Mujeres que tienen infecciones urinarias y vulvovaginales recurrentes que desean fortalecer la microbiota.a microbiota.



# INGREDIENTES CLAVE

- BioticV+
- Ácido Hialurónico Niacinamida
- Pueraria Mirifica
- Extracto de Manjakani
- Ácido Láctico
- Prebióticos

### **Biotic V+**

Contiene metabolitos bioactivos favorecen el crecimiento de la microbiota vulvovaginal benéfica, y procuran mantener el pH en su punto óptimo, de forma de evitar el crecimiento de microorganismos que causan infecciones, simulando lo que sucede a nivel fisiológico. BioticV+ fue testeado en la Société Générale de Surveillance (SGS), siguiendo el protocolo de la Farmacopea de EEUU. Los resultados obtenidos demuestran que el complejo BioticV+ posee una eficacia antimicrobiana mayor a 99,9% frente a los microorganismos más prevalentes de las infecciones.

### **ÁCIDO HIALURÓNICO**

El ácido hialurónico es uno de los mejores humectantes que existen.

Es una molécula presente de forma natural en nuestro cuerpo, reconocida por su capacidad para retener el agua hasta 1000 veces su propio peso, lo que ayuda a que la piel se vea hidratada y más joven. Además de hidratar en profundidad, las propiedades del ácido hialurónico ayudan a reparar la piel y luchar contra los signos visibles del envejecimiento. A medida que envejecemos, su producción natural disminuye provocando que la piel pierda hidratación, elasticidad y firmeza.

En este sentido, la aplicación de ácido hialurónico puede ayudar a prevenirlo, devolviendo esa hidratación a la piel y aumentando su capacidad de regeneración. Como es eficiente en incrementar la elasticidad e hidratación a las mucosas, favorece la lubricación natural y mejora posibles molestias duante las relaciones sexuales (dispareunia).

Este ingrediente es activo en la curación, antiinflamación y renovación celular.

### **NIACINAMIDA**

La niacinamida es una de las formas de vitamina B3. Es un activo de carácter multifuncional apto para todo tipo de piel. Una de sus grandes ventajas es que se trata de una vitamina de bajo peso molecular, característica que le va a permitir poder llegar también hasta las capas más profundas de la piel para ejercer sus beneficios.

La niacinamida posee un claro efecto antiedad puesto que estimula la producción de colágeno. Este activo también ayuda a restaurar la barrera protectora, hidratar la piel, disminuir la irritación y ejerce una acción antioxidante. Además de lo mencionado, este componente mejora el aspecto global de la piel ayudando a homogeneizar la textura de la misma reduciendo las manchas

# **CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES**

Es una formulación biotecnológica de tipo serum de textura ligera que ayuda a regenerar la barrera protectora. Se encuentra enriquecida con ácido hialurónico y componentes de la medicina tradicional china y ayurvédica. V Queen ayuda a recuperar la integridad y salud de la mucosa vulvovaginal y piel proporcionando potente hidratación, firmeza y mayor elasticidad.

Hay diferentes circunstancias en el curso de la vida de la mujer que pueden afectar a la salud íntima. En particular, el climaterio, el embarazo y la lactancia, la depilación y utilización de productos inadecuados, así como algunos medicamentos que pueden provocar alteraciones en la integridad de la mucosa y en la piel de la vulva y zona perineal. No es raro encontrar alteraciones en la pigmentación, adelgazamiento (atrofia), pérdida de elasticidad y sequedad vaginal.

V Queen está específicamente diseñado con principios activos respetuosos con el cuerpo y propiedades regenerativas. También ayuda a unificar el tono de la piel, aclarando la zona íntima. Al igual que todos los productos Biolube, fortalece la microbiota vaginal y ayuda a controlar la aparición de infecciones urinarias y vulvovaginales.

El serum V Queen es un producto Cruelty Free, Hipoalergénico, Vegano y Gluten Free. No contiene hormonas ni disruptores endócrinos. Es apto para pieles sensibles y está aprobado y recomendado por ginecólogos.

### **BENEFICIOS**

- · Disminuye la sequedad vulvovaginal
- · Potente hidratante
- Anti age: rejuvenece, reafirma y tonifica
- Meiora el aspecto de la piel de la zona íntima
- Mantiene el pH equilibrado
- Ayuda a regenerar la mucosa vaginal
- Ayuda a mantener las defensas naturales de

la microbiota vulvovaginal

### **MODO DE USO**

- Coloca con el gotero de 2 a 3 gotas del serum en tus dedos índice y medio, y aplica el serum en toda la vulva (Monte de venus, labios externos e internos, clítoris, pliegues, entrada de la vagina y zona perineal) para proporcionar hidratación, elasticidad, firmeza y mayor lubricación.
- Se puede usar antes y durante la intimidad para mayor satisfacción (es compatible con latex y juguetes sexuales). El serum, al igual que todas las formulaciones Biolube, mantiene el pH de la zona vulvovaginal y protege y evita el crecimiento de microorganismos que causan infecciones.
- Es ideal utilizarlo de forma diaria para obtener mayores beneficios. Combinado con los otros productos de nuestra rutina "Skintimate", se sugiere aplicarlo como tercer paso luego de la loción humectante de limpieza íntima V Happy Everyday y del Splash refrescante V Fresh & Ready.

# INGREDIENTES CLAVE

### **PUERARIA MIRIFICA**

Este activo es propio de la medicina tradicional china. Contiene propiedades rejuvenecedoras y es muy eficaz para promover la salud del tejido vaginal y para el tratamiento de la sequedad vulvovaginal. Contribuye a la restauración del epitelio y posee actividad antioxidante.

### **MANJAKANI**

Es una hierba utilizada durante siglos en la medicina tradicional ayurvédica que produce un "tightening effect", un efecto tensor que resulta particularmente beneficioso para las mujeres en el pos- parto, dado que ayuda a restaurar la elasticidad, flexibilidad y es un potente reafirmante de la zona vulvovaginal. Posee propiedades rejuvenecedoras disminuyendo la flacidez y mejorando la tersura de la zona íntima. El extracto de Manjakani podría usarse también para la prevención de infecciones por cándida debido a sus propiedades antifúngicas.

### ÁCIDO LÁCTICO

El ácido láctico juega un papel primordial en el mantenimiento de la salud vaginal. Esta molécula es la responsable de que el pH de la zona íntima sea aproximadamente de 3,8 -4,5, es decir, ácido, lo que crea unas condiciones adversas para el crecimiento de patógenos, como la Cándida Albicans o la Gardnerella vaginalis.

### **PREBIÓTICOS**

Son carbohidratos complejos que sirven de alimento a los probióticos de la microbiota vaginal (bacterias benéficas). Debido a esto, la microbiota vaginal benéfica crece en su correcta proporción, y consecuentemente el pH vaginal se mantiene en su óptimo, evitando el crecimiento de microorganismos que causan infecciones.





# **INGREDIENTES**

Aqua, Lactobacillus Ferment, Extract Filtrate, Hyaluronic acid, Hydroxyethyl Cellulose, PEG-40, Hydrogenated Castor Oil, Food Grade Fragrance, Niacinamide, Pueraria Mirifica Root Extract, Quercus Infectoria (oak) fruit extract , Xylitol, D-mannose, Phenoxyethanol, Ethylhexylglycerin, Trisodium Ethylenediamine Disuccinate, Allantoin, Lactic acid, Pentasodium Pentetate, Cnidium monnieri (L.) cuss, Silver Oxide, Sucralose, Benzyl Alcohol, Phytic Acid.

# **ENSAYOS CLÍNICOS**

Evaluación Clínica Ginecológica del pH Vaginal y Evaluación de Eficacia Autopercibida



Después del uso de los productos, sentí alivio del resecamiento.



Sentí una mejora en el área íntima externa



Sentí la piel del área intima externa más saludable y con apariencia más uniforme



Después del uso de los productos, Después de utilizar los productos, sentí mayor comodidad en mi cotidiano.



Después del uso de los productos, sentí la región íntima más hidratada/humedecida



Los productos han proporcionado una sensación de alivio inmediato de irritación o picazón.



El uso de los productos ha proporcionado la sensación de firmeza en la región íntima.



Recomiendo la utilización de los productos

### PREGUNTAS FRECUENTES -

### ¿Por qué es importante hidratar la piel y mucosas de la zona vulvovaginal diariamente?

En primer lugar, la piel de la vulva al igual que la piel del rostro, puede experimentar afecciones cutáneas como irritación, sequedad y envejecimiento. Es un hábito totalmente aceptado en términos sociales usar hidratantes para la piel del rostro y cuerpo, mientras que la piel de la vulva, que incluso es más sensible, se deja de lado. Es muy importante mantener la piel y mucosa de la zona vulvovaginal hidratada, no sólo por el posible efecto estético sino porque ayuda a aliviar síntomas de sequedad vaginal, irritación, molestias e incluso dolor al mantener relaciones sexuales.

Una correcta hidratación hace que los niveles de agua de la piel estén equilibrados y que la barrera protectora se vea más fortalecida y flexible. En caso de alterar esta barrera, más fácilmente se pueden producir alteraciones e inclusive infecciones.

Por otro lado, la piel deshidratada es uno de los motivos principales del envejecimiento prematuro. Al debilitarse la piel, ésta se seca y pierde colágeno, lo que acelera el proceso de envejecimiento.

#### ¿Está indicado para todo tipo de mujeres?

Si, sin dudas. Especialmente en mujeres en su etapa de embarazo, lactancia y climaterio. De todas maneras, es un tabú pensar que solo las personas en esas etapas sufren de sequedad vaginal. Existen diversos factores como tomar fármacos, estrés, ciertos hábitos alimenticios y/o desbalances hormonales que pueden resultar en que la zona vulvovaginal tienda a la sequedad. Por ello recomendamos, más allá de la edad y el tipo de etapa en la que se encuentre la persona, utilizar diariamente el hidratante íntimo Biolube V Queen.

#### ¿Se puede utilizar para homogeneizar y aclarar la zona íntima?

Es muy habitual encontrar que la coloración de la zona íntima sea heterogénea puesto que es el área del cuerpo con mayor concentración de melanocitos (células que dan pigmento a la piel). Además, el continúo roce con la ropa interior y prácticas como la depilación pueden contribuir a los cambios en la coloración.

El serum V Queen contiene componentes que ayudan con la hiperpigmentación genital por lo que es una excelente opción para mejorar el aspecto si así se desea. El uso continuo del serum V Queen además de hidratar y reafirmar la piel de la zona vulvovaginal, ayuda a homogeneizar el tono de la piel, suavizar manchas y a disminuir la hiperpigmentación.

#### ¿Los productos Biolube son seguros de usar durante un embarazo?

Para esta delicada parte de nuestro cuerpo, sólo elegimos formular con ingredientes seguros, sin hormonas, sulfatos, alcoholes ni parabenos. Dado que cada mujer es diferente y el embarazo aumenta la sensibilidad, siempre recomendamos la consulta a médica antes de usar cualquier producto durante el embarazo.

#### ¿Contiene hormonas o disruptores endócrinos?

No. no contiene ni hormonas ni disruptores endócrinos.

### ¿Se recomienda utilizar este producto en caso de sequedad?

Definitivamente será un gran aliado. Se recomienda acompañar el uso diario de este producto junto con la loción humectante de limpieza íntima V Happy Everyday para mayores beneficios.

### ¿Cuánto dura el serum hidratante y reafirmante V Queen?

Por su textura ligera, este producto es de larga duración. Aplicando diariamente de 2 a 3 gotas, el producto durará 5 meses aproximadamente.

#### ¿Los productos Biolube son seguros de usar durante un embarazo?

Para esta delicada parte de nuestro cuerpo, sólo elegimos formular con ingredientes seguros, sin hormonas, sulfatos, alcoholes ni parabenos. Dado que cada mujer es diferente y el embarazo aumenta la sensibilidad, recomendamos siempre consultar al médico antes de usar cualquier producto durante el embarazo.

### ¿Cómo aplicar el serum V Queen?

Coloca diariamente con el gotero entre 2 y 3 gotas del serum en tus dedos índice y medio, y aplica el serum en toda la vulva (monte de venus, labios externos e internos, clítoris, pliegues, entrada de la vagina y zona perineal) para aportar hidratación, elasticidad, firmeza y mayor lubricación. Se puede usar antes y durante el encuentro sexual para mayor satisfacción (es compatible con el látex y juguetes sexuales).

### ¿Cómo incorporar los productos Biolube en tu rutina?

Nuestros productos son diseñados y seguros de utilizar libremente, las veces que consideres necesario. Sería ideal que puedas incorporarlos a tu rutina diaria. Tal como existe un orden de aplicación en la rutina de cuidado de la piel del rostro, te contamos una rutina de cuidado íntimo: Limpieza con Biolube V Happy Everyday, Desodorante y refrescante íntimo Biolube V Fresh & Ready y Serum hidratante y reafirmante íntimo Biolube V Queen.



